

ひあ新聞

第 64 号

平成28年10月1日発行



「第19回シルバーピア加賀納涼祭」

公益財団法人 愛世会

シルバーピア 加賀

ピアにハワイがやってきた！

八月二十七日（土）、シルバーピアがハワイ一色になりました。

参加された方はいかがでしたでしょうか？

毎年、四月に実行委員会が発足されティマ決めに始まり、開催の日まで四ヶ月ほどでカタチになります。

（ピア祭は）

職員はもちろんのこと、お手伝い下さるボランティアさんのチカラ無くして成り立ちません。

本当に感謝してもしきれません。

さて、来年はいよいよ節目の二十周年となります。

どうぞ皆様、くれぐれもお身体にお気を付けいただき、来年の開催をお楽しみに！



東京家政大学 Pua Lani の皆さん



通所 夏祭り



七月二十八日（木）、二十九日（金）に通所の夏祭りが開催されました。遅れていた梅雨明けが午前中に発表されぐんぐん気温も上がり、いよいよ夏本番という中でした。ハワイアンな夏まつりということで、コモコ丼やハワイアンパンケーキに舌鼓を打ち、射的や輪投げを童心に帰り楽しまれました。

通所フロアいっぱいに出来た盆踊りの輪では、炭坑節や板橋音頭などを芳寿会のみなさまと踊られ、暑さをふきとばすほどの笑顔と歓声で皆さま楽しまれました。

七月七日は七夕。その一日前の七月六日に、七タレクを開催しました。

笹の葉飾りには、利用者様一人ひとりの願いを込めた短冊も飾りました。

織姫・彦星に扮した男性職員二名が、各フロアを周ると、思いがけない姿をご利用者様は皆、驚かれると共に歓声をあげて迎えて下さいました。



特に男性が織姫に扮していたところが斬新だった！」との声もあり、とても楽しまれていました。



七タレク

アニマルセラピー

七月二十三日にたんぽぽ棟でアニマルセラピーが行われました。いつもボランティアで来ていただいているのは、日本救助犬協会訪問活動犬部の方々です。

高齢者施設や学校、病院といった施設の訪問やイベントへの参加などで年間五十ヶ所ほど訪問されているそうで、ピアには年八回来て下さっています。



「訪問活動犬」はお家で飼っている愛犬が試験を受け、合格するとなることができるそうです。 「訪問活動で嬉しかったことは何ですか？」とお尋ねしたところ、「自分の愛犬が最初の頃は緊張していたのが、活動に段々と慣れていき、いまでは頑張っている姿を見られることです」とお答え頂きました。

新人の紹介

年間行事（平成二十八年度）

『面会の方にお願い（注意事項）

『食べ物の持ち込みについて』

- ノロウイルス感染症や食中毒予防の為原則として、年間を通して食べ物の持ち込みを禁止させて頂きます。
- 特に生物の入った食材（お寿司、おにぎり、お弁当等）の持ち込みは固く禁止させて頂きます。

すずらん
一月よりすずらん
フロアに配属されま
した。ご利用者様に笑
顔で過ごして頂ける
よう、一生懸命頑張り
ます。よろしくお願ひ
いたします。

七月 七夕 アニマルセラピー

八月 納涼祭 敬老会

九月 運動会



『感染予防について』

- 面会にいらした方に一週間以内に発熱・咳・下痢・嘔吐等の症状が有れば、面会はご遠慮願います。

面会前に一階フロアの各洗面所で必ず、手洗いと手指の消毒をお願いいたします。また、マスクを着用して下さい。

十五歳迄のお子様の面会については、できる限りお控え下さい。尚、許可があれば一階ロビーにて『面会できる場合がありますので、ご相談下さい。

感染症が発生した場合、施設より面会禁止や制限をする事があります。ご協力とご理解を頂きますようお願いします。

三月 離祭り

三月中旬～四月上旬 お花見

『施設からのお願い』

栄養科 八月より入職致しました。経験不足ですが、皆様にご指導いた

だきながら、感謝と笑顔を忘れず、がんばります。宜しくお願ひ致します。

衣替えの時期になりましたので、衣類の交換をお願い致します。

公益財団法人 愛世会
介護老人保健施設 シルバーピア加賀
広報委員会

※『ご不明な点ございましたら、職員までお問い合わせ下さい。』
(感染委員)



Tel ○三一五一四八一一六六一
掲載しております写真につきましては
ご本人の了解をえております。